



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



03/03/2023

LEGISLATIVO



## **Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, en entrevista con Mario Maldonado en El Heraldo Televisión, manifestó que.**

“Una cosa es el debate político entre el Presidente de la República y un diputado de oposición y otra muy distinta es ya el insulto personal, el insulto directo, el insulto a mí, a mi familia y por eso le contesté, no al Presidente de la República, no al Jefe del Estado mexicano, le respondí a quien es, a Andrés Manuel López Obrador, porque el que ha estado insultando y yo no puedo coincidir que es el Presidente sino es él, él sin investidura del Presidente. “También lo invitaba yo a mi casa, él sabía el estilo de vida que tenía por dos motivos: en primer lugar, porque dirigía uno de los despachos de abogados más importantes del país en aquella época y empecé a trabajar desde los 17 años, estudiando el último año de la preparatoria en una nocturna y empezando a trabajar a esa edad y desde entonces trabajé salvo cuando estuve en mis cursos de maestría y de posgrado. Estuve becado por el Estado mexicano, regresé, hice mi carrera a mérito propio hasta que decidí entrar al servicio público”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADsjzELnZHgp4ao&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213313&parId=75F18D3264FEE48F%213304&o=OneUp>